



Goya Ciudad

PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Martes 22 de Abril de 2025 – N.º 2116



INAUGURACIÓN DEL ESPACIO RECUPERADO EN ZONA PUERTO BOCA

El intendente municipal Mariano Hormaechea invita a la comunidad para el próximo jueves 24 de abril a la inauguración de la puesta en valor del espacio público en el Puerto Goya. El acto está fijado para las 20 horas.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

22 de Abril

1537 – El fundador de Buenos Aires, Pedro de Mendoza, parte hacia España enfermo; morirá en alta mar.

1779 – Se establece el fuerte de El Carmen de Patagones, base de la ciudad de Viedma, actual capital de la provincia de Río Negro.

1880 – Desde Francia se repatrian los restos mortales del general José de San Martín.

1892 – Tomás Masón funda la ciudad de Santa Rosa, actual capital de la provincia de La Pampa.

1897 – El primer tranvía eléctrico recorre Buenos Aires desde Plaza Italia hasta la esquina de Las Heras y Canning (actual Raúl Scalabrini Ortiz).

1902 – Nace la pintora porteña Raquel Forner, de estilo vigoroso y dramático; el museo instituido con su esposo, el escultor Alfredo Bigatti, conserva lo mejor de su obra.

1978 – Por puntos y en fallo unánime, el boxeador mendocino Hugo Corro derrota a Rodrigo Valdez y se consagra campeón mundial de los medianos.

1962 – Fallece en Friburgo el físico y diplomático polaco-argentino Jacob Laub, corresponsal de Albert Einstein y profesor en la Universidad de La Plata.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano
y Promoción Social



Secretaría de Planificación
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización
Innovación, Desarrollo Tecnológico
y Educación



Secretaría de Obras
y Servicios Públicos



Goya Ciudad

Dirección de Prensa

Sitio Oficial: goya.gob.ar - Blog de Noticias: goya.gob.ar

Email: Direcprensagoya@gmail.com

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00

INAUGURACIÓN DEL ESPACIO RECUPERADO EN ZONA PUERTO BOCA

El intendente municipal Mariano Hormaechea invita a la comunidad para el próximo jueves 24 de abril a la inauguración de la puesta en valor del espacio público en el Puerto Goya. El acto está fijado para las 20 horas.

Desde sus redes, Mariano Hormaechea expresa: “¡Queridos vecinos! Los invitamos el jueves 24 de abril a la inauguración de la puesta en valor del espacio público del Puerto de nuestra ciudad. Horario 20 horas. Los esperamos”.



Mariano Hormaechea
@marianohormaech

¡Queridos vecinos! Los invitamos el día jueves 24 de abril a la inauguración de la puesta en valor del espacio público del Puerto de nuestra ciudad. Horario: 20 hs. ¡Los esperamos!
[#GoyaHaciaAdelante](#)

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

MANTENIMIENTO DE LOS CAMINOS RURALES

Durante esta semana se realizarán los trabajos correspondientes a la preservación de los caminos rurales en la 3ª sección Paraje Los Ceibos.



El encargado de llevar adelante estas acciones, Cristian Gómez, señaló en declaraciones radiales: “La tregua que nos da el clima nos permite mejorar la transitabilidad y accesibilidad de esos caminos”.

El funcionario indicó que se hacen estas tareas siguiendo una planificación elaborada para cubrir todos los parajes de la zona rural pertenecientes a la jurisdicción de la Municipalidad de Goya.

El coordinador Cristian Gómez explicó: “Estamos realizando los trabajos de levantamiento del camino en Los Ceibos, son 11 Kilómetros desde la ruta hasta el ingreso a la escuela del lugar. En virtud de la tregua del tiempo, con el tema de las lluvias, estamos haciendo un trabajo que nos demandará estimativamente una semana. Con estas condiciones nos trasladamos a este paraje, por

las condiciones de la tierra del lugar, pausamos los trabajos de mantenimiento y perfilado en la zona de Las Mercedes, Mercedes Cossio, que retomaremos una vez concluida estas labores”.

Además, graficó que tareas que se realizan en el suelo dejan a este abovedado, “permitiendo los días de lluvia el escurrimiento y facilitando de esa manera la transitabilidad del sector”.

“Son 11 kilómetros, que van desde la ruta hasta la escuela, pasando antes por la capilla del paraje”, insistió. “Solo quiero solicitar a los vecinos de los otros parajes que nos tengan paciencia para llegar a ambas márgenes de los caminos hasta el límite, arroyo Machuca, de Goya. Después retomaremos los trabajos planificados, recordemos que son algo de 300 kilómetros de camino en más de 20 parajes, pero el objetivo es llegar a todos esos lugares. De allí este pedido de paciencia a los pobladores rurales”.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

CARPA DE PRENSA 48ª FNS

FNS 2025 #MUNDIALDEPESCA

CARPA DE PRENSA

LUN. 28 DE ABRIL	De 8 a 16 hs / Entrega de credenciales
MAR. 29 DE ABRIL	De 8 a 00 hs / Entrega de credenciales
MIÉRC. 30 DE ABRIL	16 h / Charla "Marcación de Peces" por Bióloga Natalia Silva. 18 h / Reunión "Coordinación de vuelo de Dron" por Marcial Alberto Adrian 20 h / Cobertura Inauguración FNS 2025
JUEV. 1 DE MAYO	9:30 hs / "Ley Ysoró" por Ignacio Osella 11 h / "Pesca deportiva: entre economía y ecología" por Ariel Robledo 20 h / Agasajo Día del Trabajador 21 h / Cobertura FNS "Peña de Pesca- dores"
VIER. 2 DE MAYO	16 h / "Pesca deportiva en todas sus modalidades" por Matias Jalil 19 h / Charla "Visión de Alta Perfor- mance y cuidados de los ojos en Pesca Deportiva" por Dr. José Arrieta 21 h / Cobertura FNS "Elección de Reina"
SÁB. 3 DE MAYO	7 h / Sorteo de Zonas 14 h / Cobertura Largada de Lanchas 21 h / Cobertura FNS
DOM. 4 DE MAYO	Resultados del 48º Mundial de Pesca Cobertura: Llegada de embarcacio- nes-Carpa de Pescadores 14:30 hs / Cobertura Festival Musical 20 hs / Cierre de carpa



ORGANIZA Co.Mu.Pe
 Goya Municipio
 GOYA
 CORRIENTES Jony SAI
 PREFECTURA NAVAL ARGENTINA

Actividades durante el desarrollo de la 48ª Edición de la Fiesta Nacional del Surubí.

Compartimos a continuación el Cronograma de Actividades completo de la CARPA DE PRENSA FNS 2025 para conocer todas las actividades por día y horario. En el enlace del drive se encontrarán los flyer de las charlas a cubrir:

https://drive.google.com/drive/u/1/folders/1Jly4W_7utg0tnEX6LP6uKPHiAgz6OFah

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

48ª FNS

COMUPE INFORMA SOBRE LAS BAJADAS DE LANCHAS PARA EL CONCURSO DE PESCA

FNS 2025 #MUNDIALDEPESCA

BAJADAS NÁUTICAS

- 1 BAJADA NÁUTICA DOÑA GOYA
- 2 BAJADA NÁUTICA CENTRAL GOYA
- 3 BAJADA NÁUTICA LA SOÑADA
- 4 BAJADA NÁUTICA MUNICIPAL
- 5 BAJADA NÁUTICA JUVENTUD UNIDA
- 6 BAJADA NÁUTICA MACIAS
- 7 BAJADA EL NÁUTICO
- 8 BAJADA NÁUTICA NUÑEZ
- 9 BAJADA NÁUTICA COSTANERA NORTE
- 10 BAJADA NÁUTICA EL TATA
- 11 BAJADA NÁUTICA RÍO BONITO



ORGANIZA Co.Mu.Pe
 Goya Municipio
 GOYA
 CORRIENTES Jony SAI
 PREFECTURA NAVAL ARGENTINA
 GOYA Fiesta Nacional del Surubí 48 Edición

La Comisión Municipal de Pesca informa cuáles serán las bajadas de embarcaciones disponibles de cara al próximo Concurso de Pesca de la Fiesta Nacional del Surubí. Para determinar las mismas se ha realizado un relevamiento de las distintas

bajadas de lanchas disponibles para utilización de los participantes. Las mencionadas se encuentran habilitadas, todas ellas confirmadas, en tanto que permitirán el acceso al personal del área encargada de tal fin para tareas de control y organización.

Desde la Comisión Municipal de Pesca se hace extensivo el agradecimiento a todos los involucrados por la colaboración y trabajo de todos los puntos de acceso. Se recuerda además a los participantes, que respeten las indicaciones del personal en cada espacio, a fin de garantizar un evento ordenado y seguro para todos.

¡Cada vez falta menos para el encuentro más grande de pescadores del mundo, y nos preparamos para vivir una edición inolvidable!

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

MUNDIALITO DE PESCA DE COSTA “LOS MONCHOLITOS VERDES”

Domingo 27 de abril en Playa El Inga Costanera Norte

Para ir palpitando el inicio del Concurso de la Fiesta Nacional del Surubí, el Club de Pesca “Moncholitos Verdes” organiza su tradicional certamen pesquero de costa, denominado el “Mundialito de Pesca”.

El concurso convoca a los pescadores, el domingo en playa El Inga, en Costanera Norte, por la mañana y por la tarde. El horario matutino está destinado a los menores hasta 12 años, en tanto que el horario vespertino fue fijado para los concursantes desde los 13 años en adelante.

El costo de inscripción para el “Mundialito de Pesca” se fijó en los siguientes valores: Menores hasta 12 años, 3.000 pesos; Juveniles, Damas y Mayores, 5.000 pesos.

Desde el Club de Pesca “Los Moncholitos Verdes” recomiendan inscribirse el sábado 26, a partir de las 15 horas, espacio donde estarán



los responsables de la organización para el correspondiente registro.

“Los Moncholitos Verdes” invitan a instalar el clima del Mundial de Pesca, con su tradicional concurso, el domingo 27 en la playa El Inga.

Dirección de Prensa-Municipalidad de Goya

REMATE GANADERO PARA PEQUEÑOS Y MEDIANOS PRODUCTORES

Este miércoles en el predio ferial de la Sociedad Rural Goya se realizará una nueva fecha de este programa provincial destinado a ayudar a los pequeños y medianos productores ganaderos del departamento Goya.



El interventor en el IPT, Ing. Alejandro Correa, se refiere a la actividad valorando los logros obtenidos en todas las ediciones, que ha llevado a consolidar el programa en la zona. En declaraciones radiales, el funcionario agradeció el apoyo del Gobierno de la Provincia, al Ministerio de Producción, al IDERCOR, la Secretaría de Producción de la Municipalidad de Goya, a la Sociedad Rural y a todas las entidades que

aportan su colaboración para el éxito y vigencia del programa.

PROGRAMA CONSOLIDADO

El interventor en el IPT aseguró: “El miércoles es la fecha en la continuidad de este programa, donde los números de productores y de lotes de la hacienda se viene concretando. Está previsto para las 14 horas en el predio de la Sociedad Rural de Goya”.

“El remate refleja la intención del gobierno de la provincia de Corrientes, el gobernador Gustavo Valdés, el Ministerio de Producción, su titular Claudio Anselmo, y otras instituciones que piensan en cómo

colaborar con la economía de esos productores de nuestra zona. De allí esta propuesta, es bueno el remate; todos los gastos de fletes se hace cargo el Gobierno. El otro factor a considerar: los productores se juntan para ofrecer un buen lote de hacienda, generando buenos resultados como producto de las ventas. Podemos afirmar gracias a la logística del IPT, por parte del Departamento de Producción, que son 71 los productores inscriptos, que implica alrededor de 1.200 cabezas de ganado. Hace años hemos logrado esta cantidad, un número representativo para nuestra zona en función de los pequeños y medianos productores ganaderos registrados”.

PARTICIPACIÓN ABIERTA

El Ing. Correa detalló: “El remate es abierto, aquellos no contemplados en los parámetros establecidos como pequeño y mediano productor participan del remate, sin el beneficio destinado a los pequeños y medianos productores ganaderos”.

PARTICIPACIÓN DE LAS ENTIDADES PRODUCTIVAS

Al final de la entrevista radial, el interventor en el IPT, Ing. Alejandro Correa, hizo el siguiente reconocimiento: “Queremos agradecer a la Sociedad Rural de Goya por la cesión de su predio, no solo para este remate, sino para charlas y cursos que hemos realizado desde el Instituto Provincial del Tabaco. Están muy buenas sus instalaciones; este miércoles es una buena oportunidad para la convocatoria de los productores”.

“Nuevamente la firma Che Pire de “Pancho” Gortari, la Porteña, responsables del martillo con buena confianza en su trabajo para colaborar con los pequeños y medianos productores ganaderos. Debemos destacar el apoyo de la Policía de Corrientes, y a todos por su aporte desde cada uno de sus lugares”, agregó.

SPORTIVO BENJAMÍN MATIENZO CUMPLE HOY 103 AÑOS DE GLORIA DEPORTIVA E INSTITUCIONAL

Al cumplirse este 22 de Abril un nuevo aniversario del club Sportivo Benjamín Matienzo, en contacto con radio ciudad 88.3, su actual presidente, Oscar Morales, dijo: “estamos festejando un año más de vida de la institución, en el trajín del torneo, el movimiento del club hoy será una jornada ligth para festejar el 103° cumpleaños del club, algo increíble para aquellos socios fundadores, seguramente algo no pensado tan larga vida tendría el club, augurando por mucho años más. Estuvimos reunidos con los integrantes del plantel, organizando para reunirnos y festejar de manera íntima y familiar, ya que los tiempos no están dando para un festejo grande, pero haciendo un espacio y un momento para festejar este nuevo año de vida institucional”.

En el ambiente futbolístico local, se los conoce, como “Los Pitogue” por llevar los mismos colores aurinegro característicos de esta ave, recordó Morales que la escuadra deportiva cuenta con un dato significativo “es el Pentacampeón de la Liga Goyana de Fútbol, siendo el único club en lograr esta hazaña”.

En cuanto a su participación en los Torneos Regionales, no vigentes hoy en día, llegó a la final contra Patronato de Paraná, perdiendo la oportunidad de acceder al Torneo Nacional.



Al referirse a la actualidad del club, Morales, recordó que “estamos trabajando para engrandecer día a día tanto en lo deportivo como en la institucional. Recordando la última participación en el torneo provincial donde quedamos a un gol de continuar en la siguiente fase, después de una ausencia en la participación de estas competencias deportivas, junto a los integrantes de la comisión estamos desarrollando un trabajo importante en las divisiones formativas a largo plazo. Tenemos un desafío con la comisión directiva, recuperar el protagonismo deportivo en los provinciales, nuestro mayor anhelo”.

El Club Sportivo Benjamín Matienzo es una institución deportiva de gran importancia en la ciudad de Goya, con una larga tradición en el fútbol local. Es reconocido por su espíritu deportivo, su pasión por el fútbol y su compromiso con la comunidad goyana. El club sigue trabajando para mantener su historia y alcanzar nuevos logros en el futuro, como lo demuestra su compromiso con la Liga Goyana de Fútbol y su participación en el Provincial de clubes.

En lo institucional, estamos muy felices, porque estamos proyectando, nuevamente alquilar nuestra sede social generando nuevamente ingresos, además los locales comerciales que se alquilan, otro aspecto fundamental a tener en cuenta, es el estado contable al día, no teniendo deuda alguna, esto es importante para transmitir tranquilidad a los señores socios, que todo lo planeado y trazado para el año 2025 estamos con el objetivo a cumplir.

BREVE RESEÑA HISTÓRICA

Ahondó sobre los orígenes de los colores de la institución, “hemos recopilado información con motivo del centenario, los socios fundadores buscaban los colores similares a Racing de Avellaneda, los colores celeste y blanco, viajaron a Buenos Aires, algo no fácil para esas épocas, al no encontrar el proveedor les ofreció la camisetas de Peñarol de Montevideo Uruguay y al no tener otra opción tuvieron que aceptar y traer, quedando esos colores definitivamente”, manifestó.

El nombre de la institución, es en homenaje al Teniente Coronel Benjamín Matienzo, héroe al intentar cruzar los Andes en los primeros aviones.

Señaló que no cuentan con material histórico propio de la institución, solo aportes individuales, tal es el caso de la camiseta histórica del año 1945 resguardada bajo la protección de un cuadro, propiedad de Héctor Marcelino “Chichona” Quiroz, algunas de los años 50 también de propiedad privada.

Estos son los antecedentes que cimientan nuestra historia, y que nos lleva a renovar el compromiso, en cada ocasión que cumplimos un año más.

“A toda la familia matienzista un saludo muy especial en este día, invitándolos a ser parte de la celebración religiosa por los 103 años de Benjamín Matienzo en el salón Fútbol Infantil a partir de las 20:30 hs, y también hacemos extensiva la invitación a los simpatizantes, socios e hinchas, alentar el día viernes al aurinegro frente a Malvinas, a las 22 hs, donde seguramente presentaremos alguna sorpresa”, finalizó Morales

Proyecto revalorizar espacios con historia:

EN LOS PRÓXIMOS DÍAS SE INAUGURAN: PASEO DEL PUERTO Y PORTAL DE ACCESO URBANO PREDIO COSTA SURUBÍ

La subsecretaría de Planeamiento a cargo de la Arq. Luisina Leyes trabaja en la puesta en valor de espacios verdes ubicados en distintos puntos de la ciudad como Estación de los Niños, Paseo Costero, Paseo del Puerto y Acceso de Ingreso al Predio Costa Surubí.



Remarcó uno de los ejes principales de la gestión Hormaechea a la hora de hablar del desarrollo urbanístico “la necesidad de revalorizar los espacios con historia”. Para ello, destacó la importancia de desarrollar y generar actividades para que el ciudadano vuelva a usar estos lugares, entre otros de los tantos proyectos mencionados.

Respecto al proyecto Paseo Costero, en el sector del espacio de prefectura recuperado por el municipio, confió en la cristalización del proyecto recuperación de estos espacios públicos de cara al río y donde será el principal protagonista.

“Se está haciendo con mucho esfuerzo, con mano de obra municipal, cumpliendo tareas en este lugar y en otros lugares de la ciudad que requieren atención...teníamos que ponerlo en valor al lugar, allí están los principios de nuestra ciudad, tiene historia. Ojalá que este espacio que estamos logrando hoy sea para todos los goyanos y sirva de

manera segura para cada uno que haga uso” dijo.

“Necesitamos del compromiso del ciudadano que haga uso de cuidar cada espacio, cuidar los juegos, no tirar en cualquier lado la basura... cuesta un montón, es mucho el dinero que se invierte, así que necesitamos ese compromiso por parte de la comunidad que hace uso” reiteró.

ESTACIÓN DE LOS NIÑOS

Hizo mención a la problemática de la distribución de los espacios en el llamado Estación de los Niños y la accesibilidad a las personas con discapacidad o dificultad motora (motriz) la existencia de mojoneras y rampas de circulación de uso exclusivo para personas en silla de ruedas.

Solicitó que las personas que se mueven en motos o bicicletas ocupen las sendas que les corresponden y eviten estos lugares exclusivos para discapacitados.

En el lugar hay rampas que conducen a los museos, al cajero y plaza inclusiva.

PASEO DEL PUERTO

Si bien todavía la obra está en proceso, se han colocado bancos, juegos, cestos de basura. Allí se hizo una senda perimetral con un sendero central. La senda recorre todo el contorno. Va a haber juegos para niños que ya están instalados. Se ha recuperado parte de ese lugar con la colocación de durmientes que fueron reubicados “es decir con reminiscencias de ese lugar fuimos consolidando algunos sectores”. En el lugar también se van a instalar aparatos de gimnasia para adultos.

Pensando en los pescadores se hizo un espacio para ellos con bancos y mesas para pasar tiempo junto al río en forma cómoda. Este proyecto prevé la plantación de algunos árboles autóctonos.

Cabe señalar que la inauguración de este espacio está prevista para los próximos días.

PORTAL ACCESO SURUBÍ

A pocos días de comenzar una nueva edición del Mundial de Pesca avanza la construcción del llamado portal de acceso urbano al predio Costa Surubí donde están repartidos los espacios para la venta de entradas y tickets, acceso de personas exclusivamente, dejando los otros accesos llamados “secundarios o de servicios” para vehículos chicos y de gran porte.

Este acceso estará dotado de entrada para vehículos de emergencia y evacuación de emergencia para el público si es necesario. Se trabaja en el ingreso principal, y nuevas veredas, así como un pequeño jardín húmedo.

Agradeció a su personal técnico que trabaja en la Subsecretaría de Planeamiento “que me acompañan en todos los proyectos y el equipo de diseño los tengo dibujando a full, así como al área de Dirección de Servicios, todos acompañan”.

Por último, hizo un llamado a concienciar a la ciudadanía a que valoren y cuiden este nuevo lugar.

“Esto es nuestro, es el sacrificio de cada goyano, todo está direccionado ahí y es algo que nos va a marcar como ciudad turística” cerró la arquitecta Leyes.

EN EL MARCO DEL DÍA DEL TRABAJADOR, EL MUNICIPIO DE GOYA OTORGARÁ UN BONO DE \$100.000 A EMPLEADOS MUNICIPALES



Mariano Hormaechea
@marianohormaechea

Comunicamos que en conmemoración del Día del Trabajador, la Municipalidad otorgará un bono de \$100.000 a sus dependientes (planta permanente, contratados, por día y expedientes). El pago del mismo se realizará en todos los casos el día miércoles 30 por los medios habituales.

El intendente de Goya, doctor Mariano Hormaechea, anunció este lunes a través de sus redes sociales oficiales que el Municipio abonará un bono extraordinario de 100.000 pesos a todos los trabajadores municipales, en el marco de la conmemoración del Día del Trabajador.

La medida alcanzará a empleados de planta permanente, contratados, personal jornalizado (por día) y también aquellos que prestan funciones a través de expedientes. El pago se realizará el miércoles 30 de abril mediante los canales habituales.

“Comunicamos que en conmemoración del Día del Trabajador, la Municipalidad otorgará un bono de \$100.000 a sus dependientes (planta permanente, contratados, por día y expedientes). El pago del mismo se realizará en todos los casos el día miércoles 30 por los medios habituales”, expresó el jefe comunal en su publicación.

INTENDENTE HORMAECHEA RECIBIÓ A FUNDACIÓN SAN LUCAS QUE PRESENTÓ SUS PROYECTOS SOCIALES PARA LAS FAMILIAS GOYANAS



El intendente municipal de Goya, doctor Mariano Hormaechea recibió al representante de la fundación San Lucas coordinador de actividades, Sr. Marcelo Fernández quien puso en conocimiento sobre los proyectos y las actividades que tiene la institución al servicio de las familias de nuestra ciudad. Cómo ser: Talleres de oficio, actividades deportivas para niños y adolescentes, programa operación familia, entre otras.

Acompañó en la reunión la Directora de fortalecimiento familiar Sylvina Ramírez.

EL “TREN VERDE” SE ALISTA PARA RECIBIR A TOKIO EN EL JUAN A. FATURO

Este jueves 24 de abril, a partir de las 22 horas, el estadio Juan A. Faturo volverá a vestirse de fiesta para albergar un nuevo capítulo del Torneo Federal de Básquet. El equipo “Tren Verde” de barrio Tapocó, Club AMAD de Goya, será local ante Tokio Deportivo y Social de Posadas (Misiones), en un duelo correspondiente a la cuarta fecha de la segunda ronda.

**YA DISPONIBLES
LAS ANTICIPADAS**

El día jueves únicamente
hasta las 19:00 hs

PUNTOS DE VENTA (Horario Comercial)
AIRES DE CAMPO (José E. Gómez 881)
CRECIENDO (Colón 849)
CLUB AMAD DE 18:30hs A 21hs

LIGA FEDERAL
Generales \$3000

AMAD vs TOKIO

JUEVES 17
21:30HS

\$2000

Tras un arranque irregular, AMAD buscará aprovechar nuevamente el aliento de su gente: hasta el momento suma 4 triunfos —todos conseguidos en casa— y acumula 7

derrotas. El objetivo claro es sumar una victoria que le permita mantenerse con aspiraciones de pelear por un lugar de clasificación de la zona Litoral Norte B.

Anoche, sin embargo, la visita al estadio de Mitre —otro elenco posadeño que lidera la zona con 8 victorias y 3 derrotas— resultó adversa para la delegación goyana. El resultado final fue un contundente 100 a 63 a favor del conjunto misionero, en el marco de la tercera fecha de esta segunda vuelta.

El choque de este jueves se podrá seguir en vivo a través de la plataforma [BASQUETPASS.TV](https://www.basquetpass.tv), donde los hinchas del “Tren Verde” y los simpatizantes de Tokio Deportivo podrán disfrutar de toda la intensidad del Federal de Básquet desde cualquier lugar. La expectativa es alta: AMAD necesita hacerse fuerte en su reducto para recomponer fuerzas y mantener vivas sus chances en la competencia.

ENTRADAS ANTICIPADAS

Además desde la institución comunican que las entradas anticipadas ya están disponibles en Club AMAD, en el horario de 18:30 a

21 horas, y el mismo jueves hasta las 19 horas. También se pueden adquirir en los siguientes puntos de venta en horario comercial: Aires de Campo (José E. Gómez 881) y Creciendo (Colón 849).

Resolución N° 624

ADHIRIENDO AL DECRETO PROVINCIAL 740/25

VISTO:

El Decreto N° 740/25 del Poder Ejecutivo Provincial, y;;;;;

CONSIDERANDO:

Que, en la mencionada norma el Gobernador de la Provincia de Corrientes considera pertinente que por el fallecimiento de su Santidad. El Papa Francisco, acaecido el 21 de abril del 2025.

Que el Sumo Pontífice falleció en la mañana del 21 de abril según informo el Vaticano.

Que el 13 de marzo de 2.013 Jorge Mario Bergoglio fue ungido Para por la Iglesia Católica y adopto el nombre de Francisco. El conclave lo eligió tras la renuncia de Benedicto XVI.

Que Francisco es el Primer Sumo Pontífice del continente americano, el primero del hemisferio sur y el primero de la Orden de los Jesuitas.

Que toda su vida estuvo dedicada al servicio de la iglesia del Señor, y nos ha enseñado el valor del evangelio con fidelidad, valor y amor universal,

especialmente a favor de los más vulnerables y marginados.

Que como el retorno del Papa Francisco a la Casa del Padre ha causado un intenso dolor en el corazón de los fieles de la Iglesia Católica, el Gobernador de la Provincia considera pertinente, entonces, declarar Duelo en todo el Territorio Provincial.

Que este Municipio considera oportuno hacer propios los términos del Decreto N° 740/25

Por Ello;;;;;

EL INTENDENTE MUNICIPAL

RESULEVE:

ARTICULO 1: ADHERIR en todos sus términos al Decreto N| 740/25 del Poder Ejecutivo Provincial.

ARTÍCULO 2: COMUQUISESE, dese el RM, sáquese copia para quien corresponda y oportunamente archívese.

Dirección de Prensa – Municipalidad de Goya.

TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	VicelIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



Goya Ciudad

Director de Prensa Municipal
Alejandro Medina